

Traumwetter und dessen Schattenseiten

Von Alexandra Stuhler/Red.

Im Zuge des Jugendzeltlagers des Fischereivereines Langerringen wurde eine Reinigungsaktion am Baggersee durch die Fischerjugend durchgeführt. Kaum zu glauben, dass drei volle Müllsäcke zusammenkamen. Vom Leergutträger, jeglichen Pfandflaschen, Plastikbecher vom Eismann, Chipstüten, zerschissenen Jeans, Handtüchern, bis zu vollen Babywindeln war alles Unappetitliche mit dabei! Insbesondere das Letztgenannte zeigt wieder mal auf, dass körperliche Fähigkeiten nicht unbedingt etwas mit geistigen Fähigkeiten mancher Leute zu tun haben. Die aktuellen Diskussionen um die weltweite Verschmutzung der Meere und Gewässer mit Plastikmüll sollte inzwischen bei jedermann angekommen sein - sollte man zumindest meinen!?



**Die fleißige Fischerjugend
mit dem gesammelten Unrat!**